
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 下 田 敏 美

2 長 根 一 男

3
河 野 豊

1.太陽光パネル設置
増加等による業者へ
の宅地開発の指導つ
いて

1.企業誘致について
問う

1.六戸町立地企業雇用奨励事業補助金交付
要綱によると、六戸町の誘致企業の条件と
して青森県の認定を受けたもの及び県外資
本となっているが、条例改正も含め条件緩
和をする考えは。

2.町内企業が新規事業に取り組んだとき、
投下資本及び雇用人数が条例を満たした場
合誘致企業とみなす考えは。

3.六戸町企業立地促進条例では、建築場所
が工業専用地域及び準工業地域と定めてい
ますが、現在は金矢工業団地が主で、後は
町総合体育館東側だけのわずかな場所しか
ありません。町遊休地も含め新たに指定す
る考えは。

4.台風等によりパネルが飛ばされた場合、
感電することが予想されるが、災害が発生
した場合を想定し、対処の仕方について消
防署、消防団で訓練されているかを問う。

1.農業の振興対策に
ついて

2.消防団員の減少による定年延長について

一問
一答
方式

1.消防団員の加入促進運動の取り組みにつ
いて
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一問
一答
方式

1．近年、太陽光発電のパネルが多くなり、
今後の宅地開発に影響がないかを問う。

2.今後、設置用地管理のために、大量の除
草剤等の使用が考えられるが、使用された
場合に住宅や環境への影響がないかを問
う。

町長

町長

町長

3.太陽光発電設備から発する電磁波によ
り、住民に健康被害がでないかを問う。

一問
一答
方式

町長

2.ベジタランド六戸の今後のＰＲ活動につ
いて

3.ニンニクウイルスフリー種子の助成につ
いて

2．消防団の充実強
化対策について

1.ベジタランド六戸ＰＲ看板設置工事の進
ちょく状況について

3.消防団員の出動手当の引き上げについて


